



Info immédiate, accès au savoir, croissance et productivité... En même pas 10 ans, les nouvelles technologies ont transformé la vie dans les pays développés.

Pour leurs habitants, la "Société de l'Information" est une réalité tangible, quotidienne. Mais qu'en est-il au Sud ?

Les nouvelles technologies offrent un formidable potentiel de développement. Mais si l'on n'y prend garde, elles peuvent aussi accentuer la marginalisation des pays les plus pauvres... Un travail considérable reste à accomplir pour que cette révolution prenne enfin sa dimension planétaire et universelle...

Quiz, bornes interactives, clip vidéo, une exposition interactive présentant les enjeux de la "Société de l'Information" en termes

de développement : fractures numériques multiples, insuffisante scolarisation des enfants, fuite des cerveaux...

Une exposition vivante qui propose également quelques pistes de réflexion pour que cette "Société de l'Information" devienne un jour celle de l'intelligence et du savoir, en se basant sur un réel partage des connaissances et des richesses...



Descriptif

- 14 panneaux autoportants
12 en 80x200 cm
2 en 80x240 cm
- 14 éclairages basse tension avec transformateur individuel
- Un clip vidéo de 3 min.
- Un quiz

Deux présentations animées d'actions menées par la France

Prévoir 2 ordinateurs ou bornes multimédia + 1 ordinateur lecteur DVD et grand écran.

Surface nécessaire 12 m²
Hauteur 2,75 m

Conditionnement

1 caisse 120x80x50 cm, 90 kg
Transport à la charge du Poste

Langues

Un dépliant reprenant les panneaux de l'exposition existe en anglais.

Mise à disposition

• **Réservation**
auprès du MAE

• **Contact**
culture-scientifique.DGM-ATT@diplomatie.gouv.fr